

Hommage aux harkis



Cette cérémonie s'est tenue en présence du 1^{er} régiment des Spahis de Valence et d'une délégation de la gendarmerie.

Vendredi, en fin de matinée, dans le cadre de la journée nationale d'hommage aux harkis et autres membres des formations supplétives, une cérémonie du souvenir s'est tenue devant la stèle commémorative de la reconnaissance de la Marine nationale en présence d'une cinquantaine

de personnes.

C'est tout d'abord Yacine Khelifi, président de l'association régionale des harkis et de leurs enfants (ARHE), qui a souligné la loyauté dont ont fait preuve « ces braves parmi les braves qui sont restés des hommes dignes et courageux », pour ensuite rappeler que « leur

destin tragique fait partie de notre histoire nationale, notre mémoire collective ».

Après la lecture, par le sous-préfet de Largentièrre, Patrick Leverino, du message de Geneviève Darrieussecq, la ministre déléguée de la ministre des Armées, 10 gerbes ont été déposées par les représentants des



Yacine Khelifi, président de l'association régionale des harkis et de leurs enfants.

différentes associations et unions d'anciens combattants, de l'ARHE, de la commune d'Aubenas, du maire de Largentièrre, Jean-Roger Durand, de Laurence Allefresde, conseillère départementale de l'Ardèche, de Jean-Claude Flory et Fabrice Brun et du sous-préfet.